

別記様式（第8条関係）

議会報告会実施報告書

開催日時	令和元年11月25日（月） 18時00分から19時50分まで
開催場所	松尾コミュニティセンター
出席議員	代表者（司会者） 立花 安文 報告者 古川 津好 渡辺 義光 記録者 井上 辰男 北口 功 勝又 安正
参加人数	9人
実施内容	・議会報告（令和元年八幡平市議会第3回定例会の概要） ・議会報告についての質疑応答 ・意見交換
主な意見・提言等	<p>■ 昨年度の「議員と語る会」での意見・提言は、どのように反映されているのか。</p> <p>□ 每年、参加人数が減っていくのは、言っても何も反映されていない。聞くだけでは、「議員と語る会」は形骸化してくる。</p> <p>○ <u>北森駅からコンビニまでの歩道を要望し、交渉すると言っていたが次の展開がない。また、北森駅前に信号を設置してほしい。</u></p> <p>○ 御在所の五色沼周辺に遊歩道を早く造ってほしい。</p> <p>● 高齢化により、自治会の会員も減り、空き家が多くなっている。「空き家対策条例」が出され、いくらか対応されているか。</p> <p>● 4年前に学校統廃合の説明があったが、その後、進展がない。将来の子どもの人数は決まっているのに、進展がないのはどうか。</p> <p>○ 将来像が全く見えない。計画を出せば、皆さんも考えると思う。</p> <p>○ 中学校の統廃合に関して子どもの部活動を考えれば、早く統合してほしい。小学校は防犯上、中学校の近くに建てるのが良い。</p> <p>○ 学校の統廃合で通学距離や時間が心配。市独自でスクールバスを配慮してほしい。統廃合で通ることを期待している。</p> <p>○ 少子化により、中学校の部活が少ない。子どもは、地元に通わせたいというのが、親の意見。</p> <p>○ 大更駅前の道路が良くなっても「にぎわい」ができないと思う。</p>

●=市政に対する質問（後日回答を要するものは二重下線を引く）

○=市政に対する意見・提言・要望（後日回答を要するものは二重下線を引く）

■=市議会に対する質問（後日回答を要するものは二重下線を引く）

□=市議会に対する意見・提言・要望（後日回答を要するものは二重下線を引く）

	<p>建物の移転補償が問題となり、10年後が心配。</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 昨年も話したが、子どものスポーツに関し、体育協会が主体的に指導すべき。市も世界に出て行ける「子ども」を育てていく事を考えるべき。 ● 県道焼走り線から上坊一本桜前の道路は、なぜ舗装しないのか。 ○ 大更八幡平線～野駄線は事故が多いので、信号機を設置してほしい。 ○ 上寄木集会場近くの十字路が分かりづらい。交通量も多いので、看板を設置するなど、対策をしてほしい。 ○ 高齢者の免許返納が多くなっている。交通網の整備をしてほしい。 ○ 安代総合支所窓口の配列に違和感がある。体育協会の窓口が市の係の真ん中に配置されているのはどうか。税の相談などに行きづらいで、端に寄せた配置の方が良い。去年の話が反映されていない。 ○ <u>県北バスの終着が平館駅前になっているが、始発、終着とも市役所前にすべきではないか。</u> <p>※代表者から、今日、話した事は「ギカイのひろば」に載りますので、読んでほしい。</p>
--	--

令和元年12月4日

八幡平市議会議長 工 藤 剛 殿

八幡平市議会報告会実施要綱第11条第1項の規定に基づき提出します

令和元年度 議会報告会 1班 代表者 立花安文



- =市政に対する質問（後日回答を要するものは二重下線を引く）
- =市政に対する意見・提言・要望（後日回答を要するものは二重下線を引く）
- =市議会に対する質問（後日回答を要するものは二重下線を引く）
- =市議会に対する意見・提言・要望（後日回答を要するものは二重下線を引く）